

**Klöber Centeo**

2



3

**Klöber Centeo: Symbol der Souveränität.** Der neue Drehsessel Centeo verkörpert in exzellenter Manier den Charakter der Premiummarke Klöver. Leder und Aluminium gehen eine spannungsvolle Verbindung ein. Die markante Erscheinung genießt den genauen Blick und demonstriert Präzision in jedem Detail. Design: Matthias Dohm.

**Klöber Centeo: symbol of confidence.** The new Centeo swivel chair ideally reflects the character of the Klöver premium brand. Leather and aluminium are distinctively combined so that closer inspection reveals precision in every detail. Design: Matthias Dohm.



**Klöber Centeo setzt Zeichen: so souverän wie sein Besitzer.** In Management- und Chefbüros werden die Weichen für erfolgreiche Unternehmen gestellt. Der neue Drehsessel Centeo von Klöber markiert diese Räume der Entscheidung. Sein Design bildet den Wechsel von Spannung und Ruhe ab, der diese Orte prägt: Weiche Polster treffen auf festen Rücken, Leder auf Aluminium, Innovation auf Tradition. Klöber: exzellent seit 1935.

**Klöber Centeo sets new standards: as confident as its owner.** The success of a company depends on decisions made in the upper echelons of management. The new Centeo swivel chair from Klöber sets the right tone, with its design reflecting the dynamism and cool-headedness that dominate in these places. The soft leather upholstery and the firm backrest form a clean contrast to the polished precision of the aluminium frame. Innovation and tradition. Klöber: excellence since 1935.







**Klöber Centeo: offen für den Dialog.** Edle Materialien, fein verarbeitet, und die großzügigen Proportionen schenken Ruhe. Jedes Detail zeugt von handwerklicher Präzision. Kappnähte und Keder zeichnen Lehne und Rücken. So selbstbewusst sein Auftritt, so souverän ist seine Technik. Der Bewegungsablauf der *procomfort*-Synchron-Mechanik folgt perfekt und nuancenreich dem persönlichen Körpergewicht.

**Klöber Centeo: open for discussion.** The elegant materials, outstanding finishes and generous proportions suggest comfort and relaxation. The folded seams and beading on the armrests and backrest bear witness to the crafted care and precision that go into every detail. The confident appearance is also reflected in the technology; hence the movement of the *procomfort* synchronous mechanism is perfectly and subtly weighted to match that of the user.







**Klöber Centeo: das Pendant.** Der Freischwinger nimmt das Leitthema von Centeo auf: Im Spiel von Leder und Chrom offenbaren sich Eleganz und Understatement.

**Klöber Centeo: the perfect complement.** The cantilever chair takes up the guiding principle behind that of Centeo, with the combination of leather and aluminium conveying an air of elegance and understatement.

## Klöber Centeo Produktübersicht.

### Klöber Centeo products..



**Klöber Centeo cen99** Drehsessel, kopfhoch, mit optimal abgestimmter *procomfort*-Synchron-Mechanik. Design-Armlehnen Aluminium poliert mit Lederauflage, Alu-Fußkreuz poliert.  
**Klöber Centeo cen99** head height swivel chair; with perfectly coordinated *procomfort* synchronous mechanism, polished aluminium designer armrests with leather trim and polished aluminium base.



**Klöber Centeo cen99** Drehsessel, kopfhoch, mit optimal abgestimmter *procomfort*-Synchron-Mechanik. 4F-Armsupports poliert, mit Stylingkappe, mit Lederauflage, Alu-Fußkreuz poliert.  
**Klöber Centeo cen99** head height swivel chair; with perfectly coordinated *procomfort* synchronous mechanism, 4F polished arm supports with cover sleeve and polished aluminium base.



**Klöber Centeo cen98** Drehsessel, schulterhoch, mit optimal abgestimmter *procomfort*-Synchron-Mechanik. Design-Armlehnen Aluminium poliert mit Lederauflage, Alu-Fußkreuz poliert.  
**Klöber Centeo cen98** shoulder height swivel chair; with perfectly coordinated *procomfort* synchronous mechanism, polished aluminium designer armrests with leather trim and polished aluminium base.



**Klöber Centeo cen98** Drehsessel, schulterhoch, mit optimal abgestimmter *procomfort*-Synchron-Mechanik. 4F-Armsupports poliert, mit Stylingkappe, Lederauflage, Alu-Fußkreuz poliert.  
**Klöber Centeo cen98** shoulder height swivel chair; with perfectly coordinated *procomfort* synchronous mechanism, 4F polished arm supports with cover sleeve and polished aluminium base.



**Klöber Centeo cen56** Konferenz-Freischwinger. Armauflagen lederumpolstert. Gestell hochglanz verchromt.  
**Klöber Centeo cen56** conference cantilever chair with leather upholstered armrests and bright chrome frame.



**Klöber Centeo cen56** Konferenz-Freischwinger. Armauflagen lederumpolstert. Gestell hochglanz verchromt.  
**Klöber Centeo cen56** conference cantilever chair with leather upholstered armrests and bright chrome frame.

#### Freischwinger-Varianten:

Gestellfarben alufarbig (3252) oder hochglanz verchromt (3253).

#### Cantilever versions:

Aluminium-coloured frame (3252) or bright chrome finish (3253).

#### Armlehnen-Varianten:

Design-Armlehnen Aluminium poliert mit Lederauflage (3565). 4F-Armsupports mit Stylingkappe poliert (3659), poliert mit Lederauflage (3679).

#### Armrests:

Polished aluminium designer armrests with leather trim (3565) 4F polished arm supports with cover sleeve (3659) and leather trim (3679).

#### Centeo – *procomfort*-Synchron-Mechanik.

So selbstbewusst sein Design, so souverän ist die exzellente Centeo-Technik: die optimal abgestimmte *procomfort* Synchron-Mechanik. Ihr erstklassiger Sitzkomfort und Bewegungsablauf vermitteln ein Gefühl von Luxus und Wohlbefinden. In jeder Sitzposition bietet Centeo körpernahen Bewegungsablauf ohne Kontaktverlust im Beckenkambereich und ohne Hemdschiebeeffect. Dass die Technik komfortabel und intuitiv bedienbar ist, ist für Centeo selbstverständlich.

Verhältnis Sitz-/ Rückenlehnung 1:3,3. Schwenkwinkel der Rückenlehne 28° - in vier Positionen individuell wählbar. Patentierte Schnellverstellung auf das individuelle Körpergewicht von 50 – 120 kg. Komfort-Sitztiefenverstellung mit automatischer Rückführung in die Ausgangsposition, um 5 cm individuell einstellbar.

#### Centeo – *procomfort* synchronous mechanism.

The confident design is mirrored in the outstanding Centeo technology with its optimally coordinated *procomfort* synchronous mechanism. The first-class comfort and movement convey a feeling of luxury and wellbeing. Centeo reacts to the body's movements in every sitting position without loss of contact in the lower back and without any shirt-dragging effect. Needless to say, control of the Centeo technology is also practical and intuitive.

Seat/back tilt ratio 1:3.3, backrest tilt 28° — in four selectable positions.

Patented quick adjustment mechanism to body weight from 50 to 120 kg.

Comfort-seat depth adjustment with automatic return to the original position, incrementally adjustable with a total travel of 5 cm.

Klöber GmbH  
Hauptstraße 1  
88696 Owingen/Bodensee  
Germany

Tel. +49 (0) 75 51-838-0  
Fax +49 (0) 75 51-838-142  
[www.kloeber.com](http://www.kloeber.com)  
[info@kloeber.com](mailto:info@kloeber.com)

